

Handball

Vendredi 23 Fév 07
le Pleinnelais

Ploërmel • Béatrice Le Marchand «Se faire plaisir»

Béatrice Le Marchand est le coach de l'équipe fanion féminine évoluant en Région.

Béatrice, comment analysez-vous le parcours de votre équipe ?

« Un parcours honnête par rapport à un effectif restreint dû à des blessures qui ont provoqué des contraintes dans notre progression au niveau de nos vraies valeurs.

Comptez-vous améliorer ces secteurs déficients ?

« Pour cela, il me faut un collectif au complet pour pouvoir travailler avec sérénité les points forts et faibles de l'équipe. »

Quelles sont les formations les plus en vue ?

« Guénin, Guidel, Plescop et Collinée. »

Qu'attendez-vous de votre équipe pour cette fin de saison ?

« Qu'elle vise le milieu de tableau et surtout qu'elle se fasse plaisir dans le jeu. »



Béatrice un coach satisfait.